

2月13日 財政福祉委員会（さはしあこ議員）

## 豊田本町駅にエレベーター設置を求める請願などを審査 「国保や介護制度の改善を求める請願」などは「不採択」に

2月13日に財政福祉委員会が行われ、請願7件・陳情1件の審査が行われました。

「新聞の軽減税率に関する請願」について、さはし議員は、「消費税増税を前提として、軽減を求めるのではなく、増税そのものをやめさせることが必要」という立場で意見を述べましたが、自民党や公明党は「実施される」ことを当然として採決するよう求めました。しかし、請願の内容は「政府に意見書を」というものであり、名古屋市会の意見書提出の仕組みから見ても意見不一致のまま「採択」を強行しても意見書提出には直結しないことが示され、結局、「保留」となりました。

また、「豊田本町駅へのエレベーター設置」は予算案にも計上されている内容であり、「採択を」と求めましたが、予算の内容をよく精査してから、という理由で「保留」となりました。

「国民健康保険制度及び介護保険制度の改善を求める請願」と「医師、看護師、介護職員の確保に影響を及ぼす、2014年4月からの消費税増税の実施中止を求める請願」の2件は、消費税は決まっているからやむを得ないなどの理由で「不採択」となりました。その他の請願は「保留」、陳情は「聞き置く」となりました。結果は以下の通り。

2014年2月13日 財政福祉委員会での請願・陳情にたいする審査結果

名前	請願・陳情者	項目	各派の態度						結果
			共	自	減	公	民	新	
新聞の軽減税率に関する請願	名古屋中日会	増税するときは新聞に軽減税率を	意見まとまらず						保留
国民健康保険制度及び介護保険制度の改善を求める請願	名古屋の国保と高齢者医療をよくする市民の会	1 国保料の大幅引き下げを	動向を見守る						保留
		2 減免を拡充、該当全ての減免を							
		3 資格証明書や短期保険証を発行しない	○	●	●	●	●	●	不採択
		4 介護の保険料・利用料の減免制度を							
名鉄豊田本町駅にエレベーターを設置することを求める請願	南区生活と健康を守る会	名鉄豊田本町駅にエレベーターの設置を	予算の内容を見極める						保留
要支援認定者への介護保険給付を継続する意見書提出に関する請願	介護の充実を求める会愛知連絡会	要支援者は従来どおり介護保険で	動向を見守る						保留
安全・安心の医療・介護の実現と夜勤改善、大幅増員を求める請願	愛知県医療介護福祉労働組合連合会	1 夜勤者の労働時間の改善を 2 医師、看護師、介護職員などをふやす 3 自己負担を減らす	動向を見守る						保留
介護職員の処遇改善を求める請願	愛知県医療介護福祉労働組合連合会	1 国の責任で賃金改善施策の拡充を 2 介護職員処遇改善加算の継続・拡大を 3 軽度者の介護保険制度外しをやめる	動向を見守る						保留
医師、看護師、介護職員の確保に影響を及ぼす、2014年4月からの消費税増税の実施中止を求める請願	愛知県医療介護福祉労働組合連合会	2014年4月からの消費税増税の中止を	○	●	○	●	●	●	不採択
陳情	特定非営利活動法人カインドネス	無料低額宿泊所の無届け施設をなくす	聞きおく						

○=賛成 ●=反対 / 共：日本共産党 自：自民党 減：減税日本ナゴヤ 公：公明党 民：民主党 新：新政会

## 日本共産党市議団が市政懇談会（2月13日）

2月13日に日本共産党名古屋市議団が定例の市政懇談会を開催しました。田口一登議員の司会で、わしの恵子団長が開会あいさつ、山口清明議員が12日に公表された2014年度予算案の概要を紹介し、さはしあこ議員が敬老パスの議論の状況を報告しました。

報告後、会場からの質疑などが行われ、14人の方から「国民健康保険の自動減免について、河村市長はタウンミーティングで『できるのではないかと答えていた』『公立高校の授業無料制度への所得制限の導入は、学校現場で授業用の徴収事務が発生する』『敬老パスについて河村市長は予算の定額化を考えているようだが、それでは敬老パスの利用が促進されなくなる』

などなど、様々なご意見・ご要望が出されました。



名古屋都市センターで行われた日本共産党名古屋市議団の市政懇談会（2月13日）

**請願の締切は3月11日(火)です。**